

Aventure intérieure...parce que le voyage est une construction que l'on peut se choisir...

Écrit par Administrator

5 janvier 2014 22h30:

D'aucun disent que je suis fou, pourquoi je fais ça, Il a pas autre chose à foutre etc...

J'ai pas de réponse ! et puis sans arrogance ça n'a aucune importance, c'est une aventure choisie, un v

Toute une construction mentale que l'équilibre que m'apporte cet effort aérobie me menant dans des zo

Aventure temporelle où la durée joue avec le surplace, laissant la place à l'imaginaire, alors oui si je suis

« *Être funambule, ce n'est pas un métier, c'est une manière de battre une fun, c'est ça* »
Philippe Petit